
 
Nonostante la scuola abbia cambiato sede in 
corso d’anno, il progetto  
 

 
 

è iniziato!!! 
 

E questo grazie anche alla collaborazione di 
nonno Mauro che sa come coinvolgere i bambini 
in maniera impeccabile.  
L’orto è stato trasferito su delle fioriere vista 
l’impossibilità di avere un terreno adatto per 
svolgere questo tipo di attività, ma siamo sicuri e 
fiduciosi che con le giuste cure e attenzioni 
potremo osservare la crescita e l’evoluzione di 
tutte le piantine!  

 


